

2年生学年便り

秋が深まってきました

2学期が始まり2か月が過ぎました。朝晩が寒い日もあり、秋の深まりが感じられるようになってきました。大山の木々の色づきもこれから本格的になり、 美しい紅葉を見せてくれるでしょう。

10月は運動会の練習が行われ、2年生の子どもたちも一生懸命に頑張っていました。1年生と一緒に練習することが多かったので、2年生の子どもたちは1年生に並ぶ場所を教えてあげたり、1年生のお手本になるように競技に力いっぱい取り組んだりしていました。保護者の皆様も、ご協力をありがとうございました。

1 1 月からは2学期も後半になります。落ち着いていろいろな学習に取り組み,力を伸ばしてほしいと思っています。また,遠足も予定されていますので,楽しい思い出をつくってほしいです。今月も,よろしくお願いします。

11月の行事予定

1日(月) 10/31の運動会の振替休業日

3日(水) 文化の日

10日(水) 教員の研修会のため、児童下校14時

11日(木) 歯科検診

18日(木) 研究大会前日準備のため、児童下校14時

19日(金) 県小学校教育研究大会 特別活動部会(本校)

児童下校10:10

23日(火) 勤労感謝の日

30日(火) 6年生修学旅行1日目





◆12月の主な行事

1日(水) バス遠足(1~5年生)・6年生修学旅行2日目

5日(日) いじめ0集会

6日(月) 振替休業日

14日(火) 希望制個人懇談

15日(水) 希望制個人懇談

23日(木) 終業式



<u> 九九をしっかりおぼえよう!</u>

6~9のだんがむずかしくなってきました。ひきつづき、ご協力をお願いします。 毎日の宿題で九九の暗唱を出していますので、国語の音読と同様に、お子様の頑張 りに目と耳を傾けていただき、サインをする際にはお子様へ「頑張ったね。」「ここ をもう少し頑張ろうね。」等、励ましの一言をかけてあげてください。

さつまいもの収穫

